

Ressort: Technik

Rösler gibt Aufstockung des deutschen Silicon-Valley-Programms bekannt

San Francisco, 22.05.2013, 10:33 Uhr

GDN - Anlässlich seiner zweiten Reise ins Silicon Valley hat Bundeswirtschaftsminister Philipp Rösler eine Aufstockung des Programms German Silicon Valley Accelerators (GSVA) angekündigt. "Mit dem GSVA erhalten Start-ups aus Deutschland Zugang zum weltweit größten Venture-Capital-Markt", sagte Rösler im Mission Rock Resort in San Francisco.

Ab Herbst werden nun doppelt so viele IT-Start-ups für drei Monate ins Silicon Valley entsandt wie bisher. Sie können dort mit Kunden und Know-how-Trägern Kontakt aufnehmen und ihre Businessplanungen überprüfen und verbessern. Der GSVA wurde Anfang 2012 gestartet. Die Aufstockung soll ab dem vierten Quartal 2013 gelten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-14245/roesler-gibt-aufstockung-des-deutschen-silicon-valley-programms-bekannt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619